

Bedarf für Gelbe Tonne?

An drei Wertstoffhöfen im Kreis Pfaffenhofen findet gerade eine Umfrage statt

erstellt am 16.07.2020 um 12:50 Uhr

Pfaffenhofen - Mit Befragungen an den Wertstoffhöfen in Pfaffenhofen, Gerolsbach und Baar-Ebenhausen will der Abfallwirtschaftsbetrieb Pfaffenhofen den Bedarf für eine Gelbe Tonne im gesamten Landkreis eruieren.



Die Bürger werden derzeit am Pfaffenhofener Wertstoffhof zu ihrer Mülllieferung befragt. | Foto: Wenisch

Mit den Daten, die seit der vergangenen Woche erhoben werden, solle herausgefunden werden, wie viele Landkreisbewohner nur zum Wertstoffhof fahren, um ihren Gelben Sack abzuliefern, beziehungsweise wie viele Bürger die Abgabe mit der Entsorgung anderer Müllarten verbinden, erklärte Abfallberater Godehard Reichhold. Die drei Wertstoffhöfe seien ausgewählt worden, um Daten aus unterschiedlich großen Kommunen zu erhalten. Die Ergebnisse sollen eine Grundlage für eine Entscheidung über ein Bring- oder Holsystem für Verpackungsmüll sein. Seit Jahren wird im Landkreis Pfaffenhofen immer wieder über die Einführung einer Gelben Tonne diskutiert, zuletzt ist die Debatte wieder neu entflammt. PK
© donaukurier.de

URL: <https://www.donaukurier.de/lokales/pfaffenhofen/Bedarf-fuer-Gelbe-Tonne;art600,4630950>